



2022年7月
尚徳福社会
沼袋西保育園

7月 うさぎ組だより

あつという間に梅雨も明け、暑い日が続きますね。先月は鼻水や咳が出ている子が多かったですが、少しずつ回復して元気な姿を見せてくれました。今月も体調に留意し、この季節ならではの楽しみに触れながら、楽しく過ご



水・泥あそびの様子

水あそびでは、タライの水に手を入れてかき混ぜてみたり、ホースからの水を喜んで追いかけたり、それぞれに水の感触や冷たさを感じて楽しんでいます。

泥あそびでは、泥の上で手や足を滑らせて感触を楽しんだり、その手を「わー！」と言いながら友だちや保育者に見せたりすることを楽しんでいます。

シャワーでは、気持ちよさそうに浴びてすっきりとした表情を見せてくれます。

今月は絵の具を使って色水あそびや、泡あそびなど様々なあそびを楽しんでいきたいと思います。

タオルのご用意や汚れた衣服のお洗濯などのご協力ありがとうございます。引き続き、よろしくお願いいたします。



♪手あそびや歌が大好き♪

子どもたちが好きな「やさいのうた」、「とんとんとんとんひげじいさん」の手あそびや「ピカピカプー」、「からだダンダン」の体操等、ノリノリで身体を動かして楽しんでいます。

保育者が歌うと、自然に子どもたちが集まり素敵な笑顔に♪「もう一回」と何度もリクエストをしてくれます。

子どもたちも手や身体の動かし方を覚えて、リズムに合わせて遊ぶことを楽しんでいます。

今月も季節の歌や子どもたちが興味のある歌を歌っていききたいと思います。

おねがい

- 泥や絵の具などに触れてあそび機会が多いため、汚れてもよい衣服での登園やロッカーへの用意をお願いいたします。
- 全ての持ち物へのご記名をお願いいたします。

今月のねらい

- ・暑い夏をゆったりと快適に過ごせるようにする。
- ・保育者や友だちとの関わりを楽しむ。



★七夕の制作★

シール等を使いながら、彦星や織姫、七夕飾りの制作を行っています♪集中しているみんなの顔は真剣でその姿がとても可愛かったです！笹に飾って7日に持ち帰りますのでお楽しみに。



今月の予定

- | | |
|--------|------|
| 1日(金) | 避難訓練 |
| 6日(水) | 身体計測 |
| 7日(木) | 七夕 |
| 22日(金) | 夏まつり |